REFURMA



07/10/24

**LEGISLATIVO** 





Niegan daño en salud tras presidir transmisión de mando

## Resalta Sheinbaum el aporte de Ifigenia

Valoran el legado para la democracia de la presidenta de los diputados

ÉRIKA HERNÁNDEZ

PP-4



**LEGISLATIVO** 07/10/24



La Presidenta Claudia Sheinbaum acudió ayer al miento estudiantil en su mo- Sheinbaum también lo hizo sepelio de Ifigenia Martínez, mento. Después destaca su la presidenta de la Suprema quien con dificultades por su participación política, parte Corte, Norma Piña, quien esestado de salud le impuso la de la Corriente Democrática tuvo al interior de la funerabanda presidencial el pasado (del PRI) con Cuauhtémoc rio sólo unos minutos. 1 de octubre en la Cámara de Cárdenas y Porfirio Muñoz Diputados, y la recordó como Ledo, que marca en un punto seguramente ahorita ya danuna mujer excepcional y "la en la historia que es antece- do su punto de vista, interprimera en muchas cosas". dente de la transformación". cambiando opinión con su

A una funeraria de Félix Cuevas, donde suelen velar a que ella votó por Martínez berto (Castillo). La maestra personajes de la vida política el pasado 2 de junio, cuando Ifigenia se fue en paz, se fue nacional, llegaron más fami- la morenista ganó la Presi- desde su casa en compañía liares y amigos que políticos dencia con casi 36 millones con su familia, se fue con la say liderazgos de la 4T para de sufragios, y dijo que con-tisfacción del deber cumplido despedir a la presidenta de la tinuamente platicaba con la el 1 de octubre", dijo Antonio. Mesa Directiva de la Cámara dirigente de izquierda, quien de Diputados.

las 16:00 horas apareció el 16 de junio de 1925. Sheinbaum en una Suburban negra, que era manejada estar ahí el 1 de octubre (pa- hubiera repercutido en su por Roberto Rojas, ex chofer ra traspasarle la banda presi- salud. Por el contrario, argude su antecesor Andrés Ma- dencial) y es un recuerdo muy mentaron, eso generó en ella nuel López Obrador.

familia por esta pérdida lamentable de nuestra compa- nutos en la funeraria salió el 14 de septiembre. ñera Ifigenia. Es una mujer excepcional, fue la primera en muchas cosas. Directora de la Facultad de Economía". manifestó Sheinbaum.

"Apovó siempre al movi- Antes de que arribara

"Venimos a abrazar a la genia!", arengó la Presidenta. mostró mejoría a su salud,

acompañada de los nietos de "La misión del 1 de oc-Martínez, Rodrigo v Antonio tubre fue la mejor medicina, Rojas Navarrete, quienes en estuvo presidiendo esa selas últimas dos décadas siem- sión con completa dignidad, pre estaban con ella.

"Está en otra tribuna, muy La Mandataria recordó gran amigo Porfirio, con He-

Sus nietos afirmaron que -aclararon sus nietos- tenía murió de causa natural a las Minutos antes de 99 años de vida, pues nació 21:59 del sábado y negaron que su asistencia a la toma "Tenía mucha ilusión de de posesión de Sheinbaum hermoso. ¡Hasta siempre, Ifi- una gran motivación, pues Tras permanecer 20 mi- que se deterioró más desde

> alegría, entusiasmo", añadió Antonio.

PP-4



07/10/24

**LEGISLATIVO** 



El coordinador de Morena das para definir un sustituto en la Cámara de Diputados, definitivo. Ricardo Monreal, informó

DISCUTIRÁN SUSTITUCIÓN un consenso entre las banca-

El 24 de agosto, cuanayer que el vicepresidente de do acudió a registrarse como la Mesa Directiva, Sergio Gu- diputada federal, Olga Sántiérrez Luna, asumirá la po- chez Cordero indicó que hasición de Ifigenia Martínez y bía manifestado su intención adelantó que deberá existir de ser presidenta de la Mesa.



La Presidenta Claudia Sheinbaum acudió al sepelio de Ifigenia Martínez y conversó con los nietos de la maestra para darles sus condolencias.